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         PRIER pour les vocations  

 Témoignage de Xavier  

Jésus savait bien que la question des vocations  ne serait pas chose 

facile ! C’est pourquoi, il en a fait une priorité en nous laissant cette 

intention de prière précise : « Priez donc le maître de la moisson 

d’envoyer des ouvriers pour sa moisson. » (Mt 9,38). 

les prêtres qui ont m
issi

on de 

transmettre
 la foi et la

 vie en 

Dieu à tra
vers l

es sa
crements.  

les religieux(ses) qui ont mis-

sion de prier pour le monde et 

d’être signes du Royaume.  

les couples qui sont 

témoins d’un amour qui 

les dépassent. 

Les ouvriers ce sont:  

Je ne me doutais pas qu’en demandant à ce qu’on me prête un petit 

jardin potager commence un cheminement au service de notre amie 

Sœur Gabrielle. Avec mon épouse Emilia, nous avons eu la joie de 

faire revivre l’Association Renaissance au service du lieu de Rozay 

où vivait Gabrielle. Des journées vertes (une fois par mois) avec 

des jardiniers bénévoles, pendant 4 ans, des repas partagés, des 

contraintes parfois fortes aussi sur le site ponctuaient cet engage-

ment. Puis Gabrielle nous partagea son désir de se former à être 

religieuse. 2 ans pour elle à Braga au Portugal, pour nous à Rozay à animer son domaine et mettre 

un peu nos pas dans les siens. La rencontre avec les Sœurs hospitalières fut une vraie joie pour 

tous et une belle découverte. Relire ce temps associatif en lien avec son engagement est très éton-

nant encore aujourd’hui dans nos vies. Nous rendons grâce ! 

Témoignage du père Alain KRAUTH  

"Quand Gabrielle est "apparue" dans la paroisse, nous l'avons ac-

cueillie et elle s'est tout de suite intégrée à la communauté paroissia-

le. Comme toute chrétienne, elle a cheminé au gré des eucharisties 

dominicales puis elle s'est préparée pour recevoir le sacrement de 

confirmation avec d'autres adultes et jeunes du doyenné de Vierzon-

Sologne. Pendant tout ce temps, les deux curés et des paroissiens ont 

continué à l'accompagner. Jusqu'au jour où elle nous a dit qu'elle allait suivre le Christ sur un che-

min nouveau au sein d'une congrégation religieuse. Et là aussi nous avons continué à la porter et à 

prier pour elle. Nous sommes tous appelés à la sainteté, mais chacun selon sa personnalité !"  

tous les chrétiens qui témoi-

gnent de Jésus serviteur  

par leur vie donnée au ser-

vice des frères 

Après 10ans,  Geneviève GITTON et l’équipe du SDV 

terminent leur mission. C’est le père Loïc JAOUANET 

qui prendra le relais en collaboration avec le père Olivier 

CRESTOIS vicaire épiscopal pour les vocations. Merci à 

ceux qui partent, à ceux qui arrivent et à tous ceux qui 

les soutiennent.  

MONASTERE 
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Les vocations c’est l’affaire de tous  

"Le concile Vatican II a rappelé explicitement que le 

"devoir de cultiver les vocations revient à la commu-

nauté chrétienne tout entière, qui s'en acquitte avant 

tout par une vie pleinement chrétienne". 
 

 Je désire donc adresser un salut fraternel et 

particulier, ainsi qu'un encouragement à tous 

ceux qui collaborent de diverses manières 

avec les prêtres dans les paroisses. Je m'adresse particulièrement à 

ceux qui peuvent offrir leur collaboration à la pastorale des voca-

tions : les prêtres, les familles, les catéchistes, les animateurs. Je 

recommande aux prêtres d'être disposés à donner un témoignage 

de communion avec leur évêque et les autres confrères, pour garan-

tir l'humus vital aux nouveaux germes de vocations sacerdotales. 

 

Que les familles soient "animées par un esprit de foi, de charité et 

de piété" pour aider leurs fils et leurs filles à accueillir avec généro-

sité l'appel au sacerdoce et à la vie consacrée. Que les catéchistes et 

les animateurs des associations catholiques et des mouvements ec-

clésiaux, convaincus de leur mission éducative, aient le souci 

"d'éduquer les adolescents qui leur sont confiés, de manière qu'ils puissent 

percevoir la vocation divine et y répondre de grand cœur"  

Extrait du message Benoît XVI  

pour la 48ème journée mondiale de prière pour les vocations.  

 1/ Le témoignage  de Gabrielle 
 

 2/ La présentation de la communauté des sœurs          
hospitalières du Sacré Cœur de Jésus. 
 

 3/ Le témoignage de Xavier, membre de l’association  
crée pour assurer la liberté de Gabrielle durant son postulat,     
son noviciat, et sa profession temporaire  

 

Ce dossier est consacré à une communauté chrétienne de notre diocèse qui a 
accompagné et soutenu Gabrielle dans sa recherche vocationnelle.. Vous lirez:  



Cette Parole notée ci-dessus, cette Parole  reçue  pendant la messe à Saint Geor-

ges sur la Prée le 27 janvier 2013, dans un moment où je me demandais ce 

qu'allait maintenant être ma vie, a transformé en véritable appel de Dieu person-

nel ce qui auparavant n'était qu'un rêve abstrait. Entre mon baptême de bébé et 

ma demande de première communion, il s'est écoulé 45 ans... Mais j'avais une 

dévotion à la Vierge Marie : c'est elle qui m'a patiemment conduite à son Fils. 

C'est le Jésus-Christ miséricordieux que j'ai enfin rencontré en entrant dans la 

vie de l’Église, dans la chaleur humaine de l’accueil fraternel que m'a donné la 

communauté paroissiale, dans les sacrements fréquents et dans l'accompagnement spirituel 

(confirmation et discernement de ma vocation). 
 

Un soir d'Avril chez moi dans l'escalier, une petite locution intérieure m'a 

avertie « Ta vocation, c'est mon Cœur ». Une seule congrégation a répondu 

à mes e-mails : les sœurs Hospitalières du Sacré-Cœur de Jésus, qui m'ont 

dit « Venez et voyez » (Jean 1, 39). Moi qui ai toujours eu horreur de Paris, 

je suis sortie de mon cher domaine d'élevage d'alpagas dans le Berry, et 

j'étais si heureuse de l'accueil des sœurs qu'en rentrant je chantais dans le 

métro. Je me sentais attirée par leur style de vie simple et joyeux, leur vie 

fraternelle, et les qualités humaines que le charisme leur fait développer. 

J'ai ensuite tout quitté pour suivre le Christ, et commencer le chemin, notamment apprendre à assu-

mer ma propre réalité pour grandir en maturité et liberté intérieure. « Je ne suis pas venu appeler les 

justes mais les pécheurs » (Luc 5, 32), m'a beaucoup aidée !  
 

Je suis devenue amou-

reuse du charisme, et 

c'est parce que je me 

sens moi-même profon-

dément aimée et libérée 

par Jésus-Christ que j'ai 

alors pu choisir de me 

laisser consacrer par le 

Père en prononçant par 

la force de l'Esprit mes 

trois vœux de pauvreté (partage), chasteté (amour universel) et obéissance (liberté des enfants de 

Dieu), en 2017. J'ai ainsi décidé de ne pas profiter de la fortune dont j'ai hérité, et aujourd'hui j'exul-

te avec Marie : « Tout mon bonheur est de servir le Dieu vivant qui m'a créée, magnificat ! » 

Lorsque Jésus, dans la puissance de l’Esprit, revint en Galilée, sa renommée se 

répandit dans toute la région. Il enseignait dans les synagogues, et tout le mon-

de faisait son éloge. Il vint à Nazareth, où il avait été élevé. Selon son habitu-

de, il entra dans la synagogue le jour du sabbat, et il se leva pour faire la lectu-

re. On lui remit le livre du prophète Isaïe. Il ouvrit le livre et trouva le passage 

où il est écrit : L’Esprit du Seigneur est sur moi parce que le Seigneur m’a 

consacré par l’onction. Il m’a envoyé porter la Bonne Nouvelle aux pauvres, 

annoncer aux captifs leur libération, et aux aveugles qu’ils retrouveront la vue, remettre en liberté les 

opprimés, annoncer une année favorable accordée par le Seigneur. Jésus referma le livre, le rendit au 

servant et s’assit. Tous, dans la synagogue, avaient les yeux fixés sur lui. Alors il se mit à leur dire : 

« Aujourd’hui s’accomplit ce passage de l’Écriture que vous venez d’entendre. »  

 
Les sœurs hospitalières du Sacré-Cœur de Jésus 

 
Notre devise : « Servir et aimer Jésus avec joie » 

       C’est l’amour miséricordieux du Cœur de Jésus, du Christ Bon Sa-

maritain, que l’Esprit donne à l’Église d’abord à travers de l’expé-

rience personnelle de nos fondateurs,  puis de chacune d'entre nous. 

Nous l'expérimentons dans notre vie spirituelle (intimité avec le 

Seigneur), et communautaire (par l’amour fraternel entre sœurs), et 

nous pouvons alors l'incarner en le transmettant avec délicatesse 

aux personnes destinataires de notre mission. Ainsi, à son appel, 

« nous témoignons que le Christ compatissant et miséricordieux de 

l'évangile reste vivant parmi les hommes », en pratiquant l'hospita-

lité tout en assumant et en travaillant nos faiblesses humaines. 

L
a 

sp
ir

it
u
al

it
é
 :

  

Témoignage de Gabrielle  

ITINERAIRE BIBLIQUE Luc 4, 14-22 

        Fondée en 1881 en Espagne par Saint Benoit Menni (frère de 

Saint Jean de Dieu), avec la vénérable Maria Josefa Recio et son 

amie Maria Angustias Gimenez, la Congrégation rayonne main-

tenant dans 25 pays et quatre continents. 1025 sœurs accueillent 

deux millions de personnes avec l'aide de 11100 collaborateurs 

professionnels et de nombreux bénévoles, jeunes volontaires, 

bienfaiteurs et aussi des parrains des enfants de notre association 

« Vivre dans l’espérance » au Togo. 

 

 
Les sœurs hospitalières du Sacré-Cœur de Jésus 

 
Notre devise : « Servir et aimer Jésus avec joie » 

        Accueillir, rendre leur dignité et soigner des personnes en situation 

de déficience physique ou mentale et de souffrance ou pathologie 

mentale, de préférence pauvres et exclues. Chaque personne est une 

histoire sacrée. Nous reconnaissons en chacune d'elles une image de 

Jésus-Christ, et nous tâchons de leur témoigner « une profonde attitu-

de de bonté et de tendresse, par un service patient, continu, dévoué et 

joyeux ». Nous avons donc des foyers de vie, dispensaires, maisons 

familiales, unités de pédiatrie, de soins palliatifs, de santé mentale, 

EHPAD, hôpitaux, etc. 

L
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:        C’est l’amour miséricordieux du Cœur de Jésus, du Christ Bon Sa-

maritain, que l’Esprit donne à l’Église d’abord à travers de l’expé-

rience personnelle de nos fondateurs,  puis de chacune d'entre nous. 

Nous l'expérimentons dans notre vie spirituelle (intimité avec le 

Seigneur), et communautaire (par l’amour fraternel entre sœurs), et 

nous pouvons alors l'incarner en le transmettant avec délicatesse 

aux personnes destinataires de notre mission. Ainsi, à son appel, 

« nous témoignons que le Christ compatissant et miséricordieux de 

l'évangile reste vivant parmi les hommes », en pratiquant l'hospita-

lité tout en assumant et en travaillant nos faiblesses humaines. 

L
a
 m

is
si

o
n

 :
  

      « Nous recevons cet esprit [hospitalier] du Cœur de Jésus, en nous 

abandonnant à lui avec confiance, en tâchant de penser, d'aimer et de 

désirer de la même façon que Lui. Nous trouvons la force de persévé-

rer dans notre vocation de charité dans la célébration, réception et 

adoration de l'eucharistie, source permanente de communion, de vie 

et d'amour, ainsi que dans l'expérience du mystère Trinitaire et dans 

la contemplation assidue de la passion du Seigneur ». Marie, Notre-

Dame du Sacré-Cœur, notre fondatrice spirituelle et notre Mère, 

« nous obtient d'entrer et de demeurer dans le Cœur de son Fils ». L
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Les citations sont de nos Constitutions. 

L
’h

is
to

ir
e 

: 
 


